



Fondo Europeo de Desarrollo Regional
“Una manera de hacer Europa”



Mieres recibe siete ofertas para el contrato de adquisición de un autobús y dos microbuses, una compra cofinanciada a través del Fondo Europeo de Desarrollo Regional (FEDER)

El presupuesto previsto del contrato, dividido en dos lotes, asciende a 450.000 euros.

MIERES, 23/08/2021.- El Ayuntamiento de Mieres, a través de la concejalía de Desarrollo Urbano Sostenible que dirige Delia Campomanes, informa de que se han presentado siete ofertas para optar al contrato de adquisición de un autobús y dos microbuses, una compra cofinanciada en un 80% a través del Fondo Europeo de Desarrollo Regional (FEDER) dentro del Programa Operativo de Crecimiento Sostenible. En concreto, esta adquisición se ha dividido en dos lotes, uno para el autobús y el otro para los dos microbuses, y la inversión prevista asciende a 450.000 euros (IVA incluido). El objetivo de esta operación, que próximamente será adjudicada, es fomentar la movilidad sostenible a través de la promoción del uso del transporte público y la reducción de desplazamientos en vehículos privados para disminuir las emisiones de CO2. De esta manera, se sigue avanzando en la modernización de la flota de autobuses de EMUTSA, adquiriendo vehículos que cumplirán la normativa europea de emisiones consiguiendo también un ahorro energético significativo en comparación con los vehículos a los que sustituirán, permitiendo además reducir de manera importante el nivel de emisiones.

La apuesta por el fomento y el mantenimiento del transporte público como servicio fundamental para la vertebración del concejo ha sido clave en todo momento para el Ayuntamiento, que también ha apostado por la modernización de la flota. En este sentido, cabe recordar que hace un año y medio se presentaban los cuatro nuevos autobuses y un microbús adquiridos en lo que fue la mayor renovación de la flota de la historia de EMUTSA. Una acción que permitió reducir la media de antigüedad de los vehículos de la empresa municipal, que pasó de 15 a 9 años. Ahora, esta nueva compra de un autobús y dos microbuses seguirá esta línea de trabajo que demuestra el compromiso municipal con la mejora del servicio para las personas usuarias y la plantilla, con la movilidad sostenible y con la reducción de emisiones de CO2.